



とちの木

No. 3

男鹿市立
弘戸小学校
令和5年6月1日
文責：小玉 和彦

【学校教育目標】 心豊かに たくましく 未来を拓く子どもの育成
～ やさしく かしこく たくましく ～

ハラハラ、ドキドキ、大接戦の運動会

5月13日（土）に、全校が赤組と青組に分かれて運動会を行いました。途中経過発表の時点で同点であり、最後までどちらが勝つのか分からない大接戦となりました。今年度の運動会は、運動会当日に自己ベストを出した人数を数え、ボーナス点が入るよう工夫しました。全員があきらめずに自分の力を最大限発揮して走ったから大接戦になったと思います。

また、運動会の進行が大変順調でした。これも、保護者の皆様が各種目に応じて献身的にご協力くださったからです。本当にありがとうございました。雨も降らず風も吹かず、保護者や地域の方に見守られながら実施できた温かい運動会でした。



全校児童による徒競走の様子



1・2年レク種目「風神・雷神
リレー」の様子



6年親子レク種目「人生いろいろ」
の様子

第1回学校運営協議会を開催

5月9日（火）に今年度の第1回学校運営協議会を開催しました。男鹿市教育委員会から協議委員の方々に委嘱状が交付されたあと、校長が学校運営の方針について説明し、承認されました。次に、教頭から今年度の具体的な支援をお願いしたところ、協議委員の方々から次々と協力できる旨の大変ありがたい発言が続きました。改めて地域に支えられている学校だと感じました。今年度のご支援どうぞよろしくお願いいたします。



電子黒板を用いて
学校運営の方針と
4月の取組について
説明。



協議会で気軽な交流を
提案した若美南保育園
が、5月11日に散歩の
途中で本校運動会予行
練習を見学。

異学年交流で下級生も上級生も共に成長

本校では、様々な場面で異学年交流が行われています。下級生は「上級生のようにになりたい」という目標をもつことで、上級生は「下級生のお手本になりたい」という目標をもつことで、互いに成長しています。その様子をご紹介します。

読み聞かせ



4月中は6年生が交代で1年生に読み聞かせを実施。1年生は6年生が来るのを心待ちにしていた。



6年生のお陰もあり、5月の連休明けからは一人で本を読むようになった1年生たち。

国語の音読



3年生が4年生を教室に招待して「きつつきの商売」を音読。このあと4年生から助言をもらう。



4年生からの助言を生かし練習を重ねた3年生が、1年生を教室に招待して音読を披露。

縦割り清掃



上級生が下級生に積極的に声を掛け、6年生が掃き掃除をしている間に5年生と2年生が机の整頓。



6年生、4年生、2年生で廊下を丁寧に掃き掃除。



6月の主な予定



日	曜	予 定
1	木	5年宿泊体験学習1日目 1年給食試食会
2	金	5年宿泊体験学習2日目
5	月	サツマイモ植え付け 枝豆種まき
7	水	クラブ③
8	木	3・4年校外学習（県立博物館）
13	火	5校時限
14	水	1・4年耳鼻科検診 6年校外学習（県立博物館）

日	曜	予 定
15	木	児童集会
20	火	中央教育事務所要請訪問
21	水	職員会議 放課後子ども教室
22	木	6年修学旅行1日目（仙台）
23	金	6年修学旅行2日目
28	水	クラブ④

※諸事情により変更もあり得ることをご承知おきください。

【お知らせ】

7月4日（火）の午前中と5日（水）の午前中を、自由に授業や学校の様子を参観できる「みんなの登校日」とする予定です。関連行事として、4日（火）の午前に第2回学校運営協議会の授業参観が、5日（水）の午後にPTA授業参観があります。両日の午前中の日程や時間割等については、6月末までに本校ホームページにてお知らせします。都合のつく方は、ぜひ本校に登校してみたいかがでしょうか。